

Am 16. Jänner 2026 fand unsere Jahreshauptdienstbesprechung im Seminarraum im Feuerwehrhaus statt. Anwesend waren neben unseren Feuerwehrmitgliedern und einiger unterstützender Mitglieder auch Vertreter des Bezirksfeuerwehrkommandos, der Polizeiinspektion St. Margarethen und natürlich der Gemeinde Traudsdorf. Bei dieser Sitzung wurde ein Rückblick auf das Feuerwehrjahr 2025 gemacht und Statistiken über Mannschaftsstand, Einsätze und Finanzen präsentiert sowie eine kurze Vorschau auf die Aktivitäten und geplanten Anschaffungen im Jahr 2026 gegeben.

Zwei Feuerwehrkameraden wurden angelobt und einige Beförderungen durchgeführt. Einige der aktiven Kameraden wurden für besondere Leistungen im vergangenen Jahr ausgezeichnet.

Herzliche Gratulation allen Beförderten und Ausgezeichneten!
Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Feuerwehr-Jahr 2026!

















